

# あさひ

令和4年10月8日

由気で 元気で 根気よく



## 子どもが主人公の学習を目指して

校長 高野 拓実

季節は秋を迎え、実り豊かな時期となり、学習に、運動に、最も適した時を迎えました。9月に入り1～4年生の遠足や縦割り班活動、校外学習を実施できました。ここ数年コロナの影響により実施できませんでしたが、やはりこれらは子どもたちの成長に必要であると再確認することができました。子どもたち一人ひとりが、目標に向かって一つずつ階段を上られる、そんな指導を重ねてまいりたいと考えまています。

本校では、各教科等の学習指導に充実に向けて、教員の研修テーマを「子どもが主人公の学習を創造する」～主体的・対話的で深い学びを実現する授業改善について～と設定し、すべての児童に「わかる楽しさ」や「できる喜び」を味わわせることができるよう、魅力ある授業づくりに努めています。

特に2学期は、子どもたちに「対話は楽しいと思わせる」「対話したくなる問いを提供する」「“わからない”を言える環境をつくる」の3つを視点に、タブレット等のICTを効果的に活用して「対話的な学び」を柱とした授業改善を進めています。

秋のシーズンは、教員同士が授業を見合い意見を交流し合う機会を多く設けたり、さまざまな研究会へ積極的に参加したりするなどの研修を深めてまいります。参観日等で授業を参観する機会がございましたら、このような視点でご覧いただければとありがたく存じます。よろしくお願いいたします。



## 10月の行事予定

日	曜日	行事等
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	1年生歯磨き教室 就学児健診 8日課
6	木	8日課
7	金	朝会⑤ お弁当の日
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	旭教研究研究会のため臨休
12	水	外国語活動サポーター来校日
13	木	8日課
14	金	クラブ⑥
15	土	
16	日	
17	月	諸費納入日
18	火	
19	水	8日課
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	ALT来校日
28	金	委員会⑥
29	土	
30	日	
31	月	

## 朝日っ子の輪を広げよう！ 縦割り班活動

しばらくの間、休止していた異学年の交流ですが、子どもたちの成長に必要な教育活動と考え、十分な感染症対策をとりながら再開することにしました。

今回は、上級生と下級生が、学級ごとに遊びを通して交流しました。上級生の思いやりのある優しい接し方に、下級生はうれしそうに素直に従い、どの子も楽しい時間を過ごすことができました。



手をつなぐ代わりに紐の両端を握る工夫をして↑

ありがとうございます！  
地域にお住まいの安部様より手編みのレースの敷物を寄贈していただきました。



9月9日(金)



# 秋の遠足 疲れたけれど、楽しかったです！

ここ2年間、実施を見合わせてきた遠足を行いました。4年生にとっては3年ぶりの、3年生以下の子どもにとっては初めての遠足でした。みんなで歩くのも、屋外でお弁当やお菓子を食べるのも、帰り道にハトハトになったことも素敵な思い出になりました。



1年生は「豊岡公園」へ



2年生は、「科学館サイバル」と「宮前公園」へ



3年生は「神楽岡公園」へ



4年生は「常磐公園」へ

## 彫刻巡回展 10月13日まで

旭川市彫刻美術館様による巡回展が、朝日小にきています。展示物に触れることもできるので、子どもたちは目と手を使って興味深く鑑賞しています。期間中には、5年生が、この彫刻を使った出前授業を受けます。

13日まで展示しておりますので、保護者・地域の皆様もどうぞ来校してご覧ください。



## 「高砂牛」の出前授業

4年生において食育の出前授業が行われました。給食へ無償提供される「高砂牛」についての授業でした。

上川生産農業協同組合連合様と高砂酒造株式会社様の担当者のお二人が講師となり、美味しい牛肉を提供するための工夫や努力について教えていただきました。子どもたちは、講師のお話に興味をもち、クイズに答えたり質問するなど、終始楽しそうに学びました。授業後は、高砂牛を使った給食を美味しくいただきました。



## PTA秋の資源回収

2回目を実施します。ご協力をお願いいたします。

月日 10月23日(日)

時刻 午前8時～9時

\*回収場所へお持ちください。



高砂牛の授業風景